SHORT-TRACK

Trophée national



Les 4 et 5 février, l'USF short-track rallume la centrifugeuse à la patinoire Allende! La section des bolides qui tentent d'échapper à la gravité par l'accélération circulaire accueille la 4e manche du trophée national! Nicolas Catherine, président, expose: « Cette compétition réunit la petite famille du short-track français. Toutes les catégories seront représentées, depuis les 4-6 ans jusqu'aux séniors. Nos patineurs de Font-Romeu, Gwendoline Daudet, Arthur Vanbessien ou Éva Grenouilloux seront néanmoins absents : l'épreuve de coupe du monde de Dresde se déroule en même temps, du 3 au 5 février, avec à suivre, celle de Dordrecht du 10 au 12 février. Il y aura ensuite les championnats du monde en mars en Corée du Sud... Mais plus d'une centaine de compétiteurs seront réunis à Allende, dont des patineurs étrangers.» Après trois ans à rester collé aux starting-blocks, c'est un rendez-vous qui fait du bien à la section : « On retrouve de l'élandans notre splendide nouvelle patinoire. La dynamique est là: nous avons retrouvé nos seuils d'adhérents d'avant le Covid. » Place au spectacle! C.J.

[+] D'INFOS

Entrée libre. Les 4 février (toute la journée) et 5 février (jusqu'à 16h).